

PROGRAMA 42.

ERRADICACIÓN DE LA POBREZA EXTREMA

Objetivo prioritario para el Desarrollo sostenible.

"Cuestión de Sentido común" Emma Antolín

Aplicar el sentido común es fundamental también a la hora de practicar la Sostenibilidad. Nos lo dice Emma Antolín, impulsora de las prácticas de Responsabilidad Social Corporativa del Grupo Antolín, principal proveedor de la industria mundial del automóvil de los elementos para la vestimenta interior de los vehículos.

También en este programa de Emisión Cero en Radio Internacional de España que dedicamos al segundo aniversario de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, conversamos con Juan Francisco Montalbán Embajador en misión especial en las Naciones Unidas para la agenda 2030, de la Secretaria de Estado de Cooperación Internacional de para Iberoamérica y el Caribe, con Víctor Viñuales, Director de la Fundación Ecología y Desarrollo y con Joaquín Nieto Director Oficina en España de la Organización Internacional del Trabajo.